

U9 Tigers in St.Pölten

Geschrieben von: Flo Hir

Mittwoch, den 27. März 2019 um 09:43 Uhr

Keinen guten Tag erwischten die U9 Tigers beim vorletzten Pflichtturnier in St.Pölten. Zwar konnte man wieder 3 Teams stellen, musste aber auf Grund einiger Absagen ohne Wechselspieler auskommen.

Insbesondere in der Leistungsgruppe schmerzten die Ausfälle spürbar, aber auch die mitgereisten Tigers konnten ihre tolle Leistung vom letzten Turnier nicht wiederholen, weshalb auch alle Spiele verloren gingen. Ungewohnt viele Pass- und Fangfehler sowie mangelndes Freilaufen im Angriff schmälerten auch die gezeigte Leistung der anderen Teams und so konnte auch ein 3. Platz in der Aufbaugruppe die höher gesteckten Erwartungen nicht so richtig erfüllen.

Aber das ist noch lang kein Grund, den Kopf hängen zu lassen und nächste Woche geht's mit Spaß und Volldampf wieder weiter.

U9 Tigers in St.Pölten

Geschrieben von: Flo Hir

Mittwoch, den 27. März 2019 um 09:43 Uhr

